

Corte del Río Atuel: “El Tribunal Latinoamericano del Agua dará un fallo moral”

Miércoles, 31 de Agosto de 2011 15:55

Escrito por Administrator



El secretario de Recursos Hídricos, Juan Pablo Morisoli, integró una nutrida comisión conformada por gente de la Fundación Chadileuvú, diputados Provinciales, técnicos de la Secretaría, intendentes y vecinos, quienes el pasado lunes recorrieron la zona del río Atuel, ante la visita de Javier Bogantes, presidente del Tribunal Latinoamericano del Agua, invitado por la Fundación “con el fin de interceder en este diferendo que mantenemos desde hace años con la provincia de Mendoza”.

El funcionario provincial comentó hoy que la Secretaría elevó abundante información a la Fundación “lo que será de utilidad para dicho Tribunal”.

Morisoli señaló que Bogantes demostró mucho interés en esta situación, “ya que lo denominó como un tema paradigmático”.

Seguidamente al ser consultado respecto de los resultados de su visita sostuvo que por el lado técnico “nos ha permitido mostrarle desde el aire y por tierra, la cuenca pampeana del río Atuel y la del Salado-Chadileuvú, los humedales secos, los animales y la desertificación, que es lo que más impresiona para los visitantes a esta zona”. Agregó que sobre todo lo sorprendió la desertificación, “luego de todo el recorrido por tierra, la sorpresa fue mayúscula”.

Concretamente en referencia al accionar de dicho Tribunal, Morisoli detalló que “hace juicios no vinculantes, son fallos y condenas dado el caso, de tipo morales y públicas, que pueden repercutir sobre el comercio de un lugar o sobre los productos que venden al exterior, si se sabe que para la elaboración de dichos productos se tuvo que cortar el agua de otra provincia”, y completó “son condenas de tipo morales en las cuales ellos en principio tratarán de hacer un acercamiento, es decir reunir a las dos provincias en la Argentina o en el exterior, tratando de presentar una propuesta superadora como intermediarios. Luego si con eso no se llega a una solución harán un juicio como dicho organismo está acostumbrado”.

Finalmente, respecto de hasta donde hay que llegar con este reclamo, Morisoli sostuvo “que son banderas que nadie puede arriar”, y luego aclaró “que siempre existe la posibilidad de que nos podamos entender y obtengamos agua para nuestra Provincia”.

[Me gusta](#)

[Regístrate](#) para ver qué les gusta a tus amigos.